

Ramón Zacarías Ponce de León, *Rivalidad entre esquemas de formación de palabras*, México, Universidad Nacional Autónoma de México, 2016, 214 pp. ISBN: 978-607-02-7350-6.

Aunque en los años recientes ha crecido el número de investigaciones sobre morfología léxica, y entre ellas sobre la derivación, todavía hay varios fenómenos que no han sido analizados con profundidad. Por esta razón, el libro de Zacarías Ponce de León es una aportación importante al conocimiento de los esquemas formativos del español, ya que el autor aborda un tema que ha sido escasamente tratado: el de los esquemas rivales o de competencia. Para este investigador los esquemas rivales compiten en la creación o interpretación de nuevas palabras y generalmente prevalece el esquema más productivo. Muchas de las rivalidades entre esquemas se deben a que pertenecen a un mismo campo conceptual. El libro se encuentra dividido en cinco capítulos, a saber: 1) Morfología léxica y competencia entre esquemas, 2) Factores que intervienen en el análisis de las rivalidades, 3) La rivalidad entre los nominalizadores de acción y efecto, 4) La rivalidad entre los verbalizadores parasintéticos causativos, y 5) La rivalidad entre los prefijos negativos.

Beatriz Arias Álvarez